



Instituto Electoral de Michoacán
Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 142/2007

Morelia, Michoacán; 12 de noviembre de 2007.

Una jornada electoral destacada y positiva fue la que se vivió en Michoacán gracias a la participación de la ciudadanía, y a la madurez que hasta el momento han mostrado todos los actores políticos, señaló María de los Ángeles Llanderal Zaragoza.

La presidenta del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) puntualizó que este proceso en la entidad no se hubiese logrado sin la participación de la ciudadanía, así como con el trabajo decidido de todos los funcionarios de casilla, funcionarios de los 117 comités distritales y municipales, los enlaces electorales, los observadores electorales y de todo el personal de esta institución.

“Vivimos un proceso electoral histórico en el cual se aplicaron nuevas normas, mismas que ponen a Michoacán en la vanguardia nacional en materia electoral”.

En sesión del Consejo General del IEM, Llanderal Zaragoza explicó que durante la jornada comicial se vivieron incidentes menores que no empañan la transparencia del proceso.

Además, informó que los dos incidentes mayores que se registraron fue el robo y quema de dos urnas, hecho que se registró en Aquila, y sobre el cual ya se interpuso la denuncia penal correspondiente ante la Procuraduría General de Justicia del Estado.

Resaltó que la empresa Poder Net, encargada del manejo y operación del PREP en Michoacán, empleó un total de 55 enlaces satelitales para darle cobertura a toda la geografía michoacana, además de que empleó 50 plantas de luz para proteger el sistema ante cualquier eventualidad, en el entendido de que fueron procesadas 16 mil 797 actas utilizadas.

Programa que cubrió la división político electoral de Michoacán, conformada por: 24 distritos electorales, 113 municipios de la entidad y 2 mil 677 secciones electorales. Donde se reportaron 5 mil 599 casillas, de las cuales 2 mil 675 fueron básicas y 2 mil 585 contiguas. Entre las cuales también hubo 314 extraordinarias y 24 especiales.

María de los Ángeles Llanderal dijo que será el próximo miércoles será la sesión de cómputo de los consejos distritales y municipales para la entrega de constancias de mayoría.

Mientras que el próximo domingo 18 de noviembre, el Consejo General del IEM habrá de sesionar para realizar el cómputo estatal de la elección de gobernador.